

1 000 SOURIRES LA 50^e OPERATION

Quatre enfants à Paris

Quatre enfants de Saint-Paul partent pour la première fois à Paris. Ils participeront à l'arbre de Noël de l'Elysée.

C'est un voyage exceptionnel que s'approprient à vivre Orlane, Maéva, Yann et Julien. Ces Saint-Paulois de 10 ans venus des hauts vont quitter l'île pour la première fois et s'envoler demain pour Paris. Un voyage possible grâce à l'association 1 000 sourires, qui signe sa 50^e action depuis sa création.

Au programme : séjour au Parc Disneyland, visite de la base aérienne qui abrite les « rafales ». Ils assisteront à l'enregistrement de l'émission « spécial Noël » de Michel Drucker « Vive ment dimanche », à une représentation des « Etoiles des cirques du monde ». Cerise sur le gâteau, ils participeront à l'arbre de Noël de l'Elysée. « J'ai écrit à Carla Sarkozy. La première dame de France a accepté d'inviter 1 000 sourires au lieu de 900 enfants venus de

toute la métropole », raconte Ibrahim Ingar, président de l'association. Il explique que les partenaires de l'île et de métropole font preuve d'une grande générosité.

Ces Vim (pour very important marmailles) ne seront pas seuls. Les mamans de Julien, Orlane et Maéva et la grand-mère de Yann font elles aussi partie du voyage. Des parents qui n'y croiront que lorsqu'elles seront dans l'avion : elles voyagent pour la première fois. Ces mamans sont surtout curieuses de savoir comment est Paris, comment les gens vivent, comment ils s'habillent, etc...

Pour que leur absence de l'école ne les pénalise pas et, afin de tirer au mieux profit de ce voyage, un étudiant de l'UIFM assurera l'accompagnement pédagogique du groupe.

V.G.



Un beau voyage s'annonce pour ces quatre enfants.